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SPANISH 
 
Asistencia  

- LIFE Miembros de pleno derecho (17 de las 18 asociaciones miembros representadas): Airam 

Mederos (AM), Antonis Petrou (AP), Bally Philp (BP), Bengt Larsson (BL), Carl Ake Wallis (CW), 

Christian Decugis (CD), David Lang (DL), Enda Conneely (EC), Evalds Urtans (EU), Federico Germi (FG), 

Gwen Pennarun (GP), Jeremy Percy (JP), Kazimir Bogovic (KB), Kasia Stepanowska (KS), Luis Rodriguez 

(LR), Macarena Molina (MM), Noora Huusan (NH), Sarah Ready (SR), Seamus Bonner (SB), Swedish 

Gosia (SG), Tero Mustonen (TM), Toña (T), Wolfgang Albrecht (WA). 

- Ninguno de los miembros asociados de LIFE estuvo representado. 

- Personal de LIFE: Brian O'Riordan, Christian Tsangarides, Annya Crane y Marta Cavallé 

 
Reunión 

 
Christian Decugis abre la sesión a las 17.00 horas.  
 
Al estar presentes o representados el 94,5% de los miembros, la Asamblea queda válidamente constituida 
para deliberar sobre los puntos del orden del día.  
 
El orden del día incluye los siguientes puntos:  
 
0. Presentaciones de la Secretaría sobre la actualización de la Estrategia 2020-2025, logros y camino a seguir 
y sobre el trabajo de Life en 2023 (oficina de Bruselas, programas regionales del Báltico y del Mar del Norte, 
Comunicaciones).  
1. Espacio para el diálogo abierto y las propuestas de los diputados.  
2. Debate sobre las modificaciones de los estatutos y aprobación. 
3. Debate sobre las cuentas anuales a 31 de diciembre de 2022;  
4. Elección de 1 puesto vacante en el Consejo de Administración de Atlantic;  
 

0. Presentaciones de la Secretaría  

La secretaría de LIFE presenta información actualizada sobre la Estrategia 2020-2025, los logros y el camino a 
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seguir. Además, cada miembro del personal presenta el trabajo de Life en 2023 (oficina de Bruselas, 
programas regionales del Báltico y el Mar del Norte, Comunicaciones). Las presentaciones están disponibles 
en la sección de miembros del sitio web. 
 
JP, EU, WA felicitan por el trabajo realizado por la Secretaría y la traducción proporcionada.  
WA plantea algunos comentarios sobre la necesidad de abordar la cuestión de que las empresas SSF pueden 
ser deficitarias y, por lo tanto, no pueden acceder a las subvenciones, mientras que las LSF acceden a ellas y 
se benefician de una buena situación financiera. Por otro lado, sobre la necesidad de tener cuidado con la 
digitalización, ya que hay varias empresas detrás de esto y aumentará el coste de los equipos digitales.  
 
La UE pregunta si habrá algún tipo de certificación europea para la pesca costera. Brian responde que no por 
parte de la UE. Por ahora, las certificaciones son iniciativas privadas. Marta añade que es algo en lo que 
queremos trabajar el año que viene para los miembros de LIFE, pero no una certificación de terceros, sino 
más bien un Sistema Participativo de Garantía para SSF y pesca de bajo impacto. Se creará un grupo de trabajo 
sobre este tema. 
 
AM tiene dudas sobre el reglamento de control y especialmente sobre el margen de tolerancia y los puertos 
designados. Brian aclara que por ahora se sabe todo lo que se sabe ya que aún no tenemos el documento 
final. Marta menciona que este documento será enviado una vez esté en nuestras manos y aclarará los 
detalles. 
 

1. Diálogo abierto con los diputados, reacciones y propuestas 

SB plantea sus problemas con los precios del combustible, el cierre de la pesquería de abadejo, los problemas 
de compresión espacial debido a los planes de energías renovables en alta mar en sus espacios de pesca. 
También cree que las elecciones europeas del próximo año son una oportunidad y pide a LIFE que sea muy 
político.  
 
WA la situación en el Báltico es bastante desesperada y pregunta si se está investigando el impacto de las 
especies depredadoras en la ya muy baja biomasa de peces. Pide a LIFE que promueva esto y aumente la 
presión política sobre el tema y acelere las cosas para que cambien.  
 
DL Comentarios sobre la veda del bacalao. La solla es actualmente pequeña y escasa, y otros 6 grandes buques 
industriales han solicitado pescarla. Nos preocupan los datos científicos utilizados en un vacío legal, como 
mencionó Christian.  
 
BP- Problemas similares en el Reino Unido - Recientemente se negoció la cuota en el Reino Unido - mientras 
que la recomendación era 0 para muchas especies. Pero si tienes artes no selectivas, no puedes evitarlas, así 
que se les permite pescarlas como especies accesorias. Pero no hay ningún plan para solucionar el problema 
de las artes no selectivas, que hace que todo sea insostenible. Deberíamos hacer de esto un objetivo de LIFE. 
 
BL- Propone que hagamos un intercambio de experiencias en Suecia, ya que lograron revertir algunos de los 
desafíos mencionados anteriormente. Marta responde que esto se estudiará una vez que tengamos claros 
los detalles del presupuesto para 2024.  
 
KS- En Polonia los problemas para los pescadores de SSF siguen siendo los mismos. Espera encontrar 
soluciones para el Báltico. Cambiará de posición pero no cambiará su compromiso con LIFE. 
 
WA- En cuanto al Plan de Acción, cree que hay que ser estratégicos y proponer la limitación de las artes más 
impactantes, como los "rodillos" en Alemania, en lugar de prohibir todas las redes de arrastre. Esto permitirá 
avanzar en las negociaciones. También propone que nos reunamos cara a cara el 24th de junio, coincidiendo 
con una reunión de la BSAC. 
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2. Debate sobre la modificación de los estatutos 

Tras la entrada en vigor del nuevo Código de Sociedades y Asociaciones belga el 1st de mayo de 2019, las 
empresas deberán adaptar sus estatutos el 1 de enero de 2024 a más tardar. 
 
La Asamblea General de LIFE debatió los cambios propuestos. No se introdujeron más cambios. Deliberó y 
aprobó por unanimidad los nuevos estatutos, que se adjuntan como documentación anexa de la reunión. 
 

3. Análisis de los estados financieros del ejercicio cerrado a 31 de diciembre de 2022  

A continuación, la Asamblea General Anual debate las cuentas anuales. La asamblea obtiene respuestas 
satisfactorias a las preguntas formuladas. Delibera y aprueba por unanimidad las cuentas anuales, incluido el 
destino de los beneficios. 
  
Los resultados se distribuyeron del siguiente modo:  
Beneficios del ejercicio anterior   206.236,55  
Beneficio del ejercicio     128.700,87 

-----------------  
Beneficio aplazado                   77.535,68  
 
Se aprueba por unanimidad la gestión del contable y del delegado encargado de la gestión corriente en el 
desempeño de sus funciones durante el ejercicio 2022.  
 

4. Elección de 1 puesto vacante en el Consejo de Administración de Atlantic 

Marta presenta las razones de que haya un puesto vacío en el Consejo de Administración, para el Atlántico. 
Hay dos candidatos para el puesto y son presentados a todos: Bally Philp (Scottish Creel Federation, Escocia, 
Reino Unido) y Airam Mederos (Miracanarias, Islas Canarias, España).  La votación se realiza en secreto y el 
resultado es que la mayoría de los representantes votan a Bally Philp, que se incorpora inmediatamente como 
nuevo miembro del Consejo de Administración.  
 
No habiendo más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión a las 20.00 horas.  
 
Después de leer y aprobar estas actas.  
 
 
 
 
Christian Decugis  
Presidente 


